

## Santiago Creel reitera su intención de ser candidato a la Presidencia en plenaria de Aguascalientes

En el marco de la reunión plenaria de los diputados locales del PAN, celebrada en Aguascalientes, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reiteró su intención de ser candidato de Acción Nacional a la Presidencia de la República. Creel destacó que el PAN se presenta unido y listo para enfrentar cualquier desafío. En la misma reunión, a través de un video, el exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca alzó también la mano para ser candidato.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AElc7zzvrOn%5FWG8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214496&parId=75F18D3264FEE48F%214495&o=OneUp